

Sé padre de las virtudes y padrastro de los vicios.

Tan de valientes corazones es tener sufrimiento en las desgracias como alegría en las prosperidades.

El interés es un hábil comediante que sabe representar todos los papeles hasta el desprendimiento.

No basta conocer la virtud, es necesario amarla pero aun no basta amarla es necesario practicarla.

La ignorancia es un rocío que hace tropezar á cada paso á quien le monta, y pone en ridiculo á quien la conduce.

La experiencia es una linterna sorda, su luz no sirve cuando más sino al que la lleva,

El mejor consejo es el de la experiencia pero lo recibimos demasiado tarde

La razón necesita de la experiencia; pero esta nada vale sin la razón,

Muchos recen tener experiencia sólo porque son viejos.

Austria se prepara á asistir con gran aparato á la Exposición universal de 1878 en París.

No solo ha votado un crédito de bastante consideración para sufragar los gastos que ocasione la asistencia á la Exposición, sino que acaba de dirigir el gobierno una circular á todas las asociaciones comerciales del imperio para que en el término de ocho días nombren los delegados que formarán la comisión imperial en la Exposición de París.

Nuevos triunfos de Ernesto Rossi.

De Belgica, en donde estuvo últimamente, pasó el ilustre trágico á Holanda, en donde ha conseguido arrebatarse de entusiasmo á los flamencos. El Rey invitó al artista á su palacio, y Ernesto Rossi, ante el Monarca y su corte, declamó algunos trozos de tragedia.

El entusiasmo que despertó fué tanto, que el Soberano, dirigiéndose al eminente artista le condecoró por su propia mano, con las insignias caballerescas de la primera orden holandesa.

En la condecoración, cada triunfo del egregio artista es una nueva gloria para el arte.

Un vapor de guerra de los Estados-Unidos, el Blake, opera en la actualidad en golfo de Mejico algunos sondeos que tienen por objeto conocer con exactitud la naturaleza y profundidad de las aguas de aquellos parajes, poco conocidos. El Blake llegó á Galveston Tejas el 17 de setiembre, despues de haber medido la profundidad del golfo en una extensión de 1620 millas, el sondeo mas alto fué de 2,119 brazas al N. de Yucatan. Estos estudios, cuyo resultado interesa á los navegantes y á los sábios del mundo entero continuarán en enero de 1878.

El kedive de Egipto ha comisionado á Gordon-bachá, gobernador

general de Soudan, para entablar negociaciones con el rey de Abisinia con objeto de hacer un tratado de paz y comercio que abra las puertas de aquel país al tráfico.

**Noticias Generales.**

Viena, 7.

Rusia se encuentra ahora sin determinar nada, manteniéndose en una actitud expectante.

Londres, 7.

El sultán de la Meca, pontífice musulmán, declaró en el Chrikulstian que la guerra contra Rusia es indispensable á los intereses del islamismo.

Paris, 7.

Dícese que todas las potencias aceptan la sanción previa á la conducta de Rusia.

Inglaterra vacila acerca de la determinación que debe tomar en este asunto.

San Petersburgo, 7.

Parece cosa segura que Persia se ha aliado á Rusia.

Rusia, 7.

El papa celebrará tres consistorios en los días 12, 16 y 19 de marzo.

Berlin, 7.

Ha fallado el célebre publicista Jacoby.

Washington, 7.

El mensaje del nuevo presidente Hayes ha sido acogido favorablemente.

Washington, 6.

El ex-presidente Grant pasará definitivamente una larga temporada en sus magnificas posesiones de Illinois.

Auteayer, una vez remitidos los archivos del Estado al nuevo presidente, abandonó Grant la Casa blanca.

Paris, 7.

Puede desmentirse la noticia circulada por la prensa; de que la duquesa Ida de Montmoreney, se habia quemado viva, puesto que afortunadamente dicha señora se encuentran en buen estado de salud.

Viena, 7.

Una invención llamada «Ringliender», que el general Berdan ha introducido en sus armas, comunican de Berlin que ha sido admitida por el gobierno alemán.

Londres, 6.

Cuando sea un hecho la paz de Turquía con el Montenegro, saldrá enseguida un enviado extraordinario con el esclusivo propósito de pedir á las potencias de Europa la intervención cerca de Rusia.

**Crónica local.**

Hoy ha regresado á Murcia el empresario que fué del teatro Romea

de aquella capital D. Prudencio Soler.

Anoche tuvo lugar en nuestro teatro la segunda representación de la «Marsellesa» alcanzando mayor éxito si cabe que en la noche anterior.

En la semana próxima se estrenará la zarzuela del aplaudido maestro Sr. Fernandez Caballero titulada «Blancos y azules.»

En el escrutinio general verificado hoy ante el Sr. Juez de primera instancia han quedado proclamados diputados provinciales por el partido judicial de Cartagena los señores siguientes:

Primer distrito, D. Luis de la Guardia y Miró.

Segundo id., D. Ramon Valero Benedicto.

Tercero id., D. Miguel Garcia Sanchez.

Por el distrito judicial de la Union han sido elegidos los señores.

D. Roman Sanchez.

D. Simon de Aguirre.

D. José Maria Pelágrin.

Se ha abierto el servicio oficial y en breve quedará para el servicio público la estación telegráfica en la cercana villa de la Union, enlazada ya con esta capital por un tranvía á vapor.

Hace algunos días que el tiempo ha variado notándose frios generales en toda la península y nevadas abundantes en Castilla la vieja y Vascongadas.

En esta ciudad ha sufrido tambien alguna alteración la temperatura sintiéndose algun fresco especialmente á la caída del sol.

Han sido hoy algunos individuos multados por faltas de las que castiga el bando de buen gobierno.

Seria conveniente que por la comisión encargada se dispusiera el riego del paseo de la plaza de San Francisco, á fin de evitar que se convierta en polvo la grava que forma aquel piso.

Tenemos entendido que se proyecta el arreglo de la calle del Intendente.

En nuestro próximo número publicaremos una preciosa poesía titulada «La Esperanza», escrita por nuestro distinguido amigo y paisano D. Tomás de Briones.

**Seccion de Minas.**

GOBIERNO DE LA PROVINCIA.

(Boletín oficial de la Provincia núm. 875.)

Administración provincial de Fomento.—Minas.

Admisión del registro «San Francisco», número 4578.

Por D. Juan Antonio Gomez, vecino de Mazarron, se presentó el día 13 de Mayo de 1876, una instancia solicitando se le concediesen cinco pertenencias para la mina «S. Francisco» de mineral de hierro, sita en terreno inculto y montuoso de la propiedad de D. Leonardo Madrid; parage que nombran Barranco de las Bojas, diputación de Parin, término de Cartagena; lindando con la mina «Estigia» del Registrador, y por los demás vientos con el monte; cuyo registro le ha sido admitido por decreto de primero del actual bajo la siguiente designación:

Se tendrá por punto de partida una galería de ocho metros de precedencia ignorada, sita en el Barranco de las Bojas, en la parte del O., relacionada al mismo viento con el Cabezo de la Panadera, y al N. E. con el Tajo-Colorado; desde dicho punto se medirán á O 70 metros hasta la línea E. de la mina «Estigia» ó de la «Isabelita», segun la nueva demarcación que ha de dársele, y se fijará la primera estaca; primera á segunda O. 100 metros hasta intestar con la referida «Estigia»; segunda á tercera S. 100; tercera á cuarta E. 300; cuarta á quinta N. 200; quinta á sexta O. 200, y sexta á primera S. 100 metros.

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de los interesados.

Murcia 14 de Febrero de 1877.—El Gobernador, Antonio Garcia Mauriño.

**Seccion Oficial.**

**OBSERVATORIO METEOROLÓGICO DE CARTAGENA.**

Estado atmosférico del día de 9 de Marzo 9 MAÑANA.

Barómetro red. á 0 en milímetros	Temperatura del aire en centígrados	Humedad relativa	Dirección del viento	Fuerza del viento	Estado del cielo	Idem de la mañana
759,6	10,9	55	N.	Viento fuerte	nuboso despejado	Maro-jada.

Observaciones desde las 9 de la mañana del día anterior.  
 Temperatura máxima al sol. 30,9  
 Temperatura máxima á la sombra. 22,9  
 Temperatura mínima á la sombra. 7,9  
 Evaporación en milímetros. 24,11  
 Lluvia en milímetros, nada.

**REGISTRO CIVIL.**

Desde las 12 del día 8 á las 12 del 9  
 Inscripciones de nacimientos. 9  
 Idem de defunciones. 10  
 Idem de matrimonios. 1

El Comandante Militar de Marina de la provincia, y capitán del puerto de Cartagena.

Hace saber: Que para su entrega á los individuos